
Что будет с нашими смартфонами? Экспертное мнение Дмитрия
Москвина для программы «Пульс города».

На этой неделе магазины, являющиеся официальными представителями компании Apple, вдруг неожиданно закрылись. На один
день. Потом открылись, но уже с другими ценниками.

В полтора раза увеличилась стоимость. А потом ещё и компания Microsoft сделала заявление о том, что приостанавливает
поставки программных продуктов на российский рынок. И анализируя эту информацию, у большинства пользователей возник
вопрос, а что теперь будет с их мобильными устройствами? Ну, например, пошёл слух о том, что не надо загружать обновления на
телефоны. В противном случае ваши телефоны превратятся в кирпич. Или, например, а что сейчас делать с огромным количеством
фото, видео или текстовых документов, которые пользователи оставляют в цифровом облаке архива? Надо их оттуда доставать? И
скачивать на какой-то другой носитель? Или не надо? Много вопросов. Вот давайте по каждому из них и получим консультацию от
специалистов. 4 вопроса от дилетанта о том, что будет с нашими смартфонами. И что с ними сейчас надо, а чего не надо делать.
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